
Analyse du sondage des 
parents d’élèves



Données du sondage

 Lien vers le sondage : 
 http://rpe-roger-gousseau.e-monsite.com/sondages/sondage-parents-d-eleves.html

 Nombre de participants: 24 (sur 130 personnes informées)
 Période : Octobre-Novembre 2021

 5 thèmes abordés: 
 Ecole/Classe
 Cantine
 Garderie / Centre de Loisirs
 Parkings
 Sécurité aux abords de l’école

 Objectifs du sondage:
 Remontée des demandes des parents
 Axes d’amélioration attendus par les parents



Niveau de satisfaction globale

 La quasi-totalité des 
répondants sont satisfaits du 
fonctionnement de l’école, 
des classes, de la cantine.

 Les principales 
insatisfactions portent sur le 
parking et le centre de 
loisirs.



Fonctionnement de l'école et de la classe
Avez-vous rencontrez des difficultés avec l'école et/ou la classe de 
votre(vos) enfant(s)?

 Aucun retour sur « Oui, beaucoup »

 Plus de la moitié des réponses n’a pas 
rencontré de difficultés



Fonctionnement de l'école et de la classe
Collation en milieu de matinée pour les élémentaires

 La majorité des répondants est 
intéressée par la proposition du collation 
matinale pour les élémentaires



Questions concernant le fonctionnement 
de la classe ou de l’école

 Verbatim macro:

 Moyen pour contacter les enseignantes

 Echanges sur les activités en classes et l’organisation du CP

 Echanges sur la gestion des enfants (punitions, bagarres, …) 

 Gestion des absences d’enseignant

 Gestion des effectifs de classe (actuel et à venir)

 Gestion des horaires et retour au 4.5j

 Vous trouverez en fin de présentation l’ensemble des questions remontées pour le conseil d’école 
et les réponses obtenues



Améliorations concernant le 
fonctionnement de la classe ou de l’école

 Verbatim macro:

 Planning des sorties et tableau d’inscription pour les accompagnants

 Plus de communication de l’école et des enseignants avec les parents, entrevues 
plus fréquentes

 Emploi du temps des classes

 Plus de temps pour déposer les maternelles

 Adaptations des horaires pour revenir à 4.5j et remettre les TAP

 Affichage des contacts utiles

 Vous trouverez en fin de présentation l’ensemble des questions remontées pour le conseil d’école et 
les réponses obtenues



Restauration scolaire

 De nombreux parents souhaiteraient 
plus de produits locaux, issus des 
producteurs et artisan du village.

 Des produits du village sont déjà 
intégrés aux menus de la cantine : 
pain, yaourts, … 

 Une plus ample communication doit 
être faite par la mairie



Améliorations concernant le 
fonctionnement de la cantine

 Verbatim:

 Diffusion du menu de la cantine

 Trombinoscope du personnel

 Information sur la provenance des produits

 Information sur l’organisation des services de la cantine : horaires, organisation des 
tables, répartition des enfants, …

 Retour sur le comportement des enfants : quantité consommée, habitudes,

 Information sur la gestion des restes

 Information sur l’élaboration des menus

 Amélioration des locaux : self pour les élémentaires, stands en libre services, 
insonorisations

 Vous trouverez en fin de présentation l’ensemble des questions remontées pour le conseil d’école et les 
réponses obtenues



Garderie / Centre de loisirs
Utilisation des systèmes de garderie

 La moitié des répondants utilise la 
garderie du soir

 Un quart des répondants n’utilise aucun 
système de garderie



Garderie / Centre de loisirs
Utilisation de système de garderie sur d’autres communes

 Toutes les réponses positives désignent 
Feucherolles pour les raisons suivantes:

 moins cher

 projet pédagogique et planning d'activité par âge

 plus d'activités

 plus de semaines d'accueil



Garderie / Centre de loisirs
Proposition d’améliorations

 Tous les parents sondés utilisant le 
centre de loisirs souhaiteraient une 
flexibilité à la demi journée. 4 parents 
souhaiteraient cette amélioration pour 
utiliser le centre de loisirs.

 Une forte demande pour mettre en 
place de l’étude dirigée et des cours 
d’anglais et de chant/musique



Améliorations / Questions concernant le 
fonctionnement de la garderie et du centre de loisirs

 Verbatim macro:

 Information sur l’organisation des garderie et du centre de loisirs : activités, planning, 

 Inscriptions et annulations plus flexibles, inscriptions en ligne

 Garderie du matin:

 Ouvrir plus tôt

 Propositions d’un petit-déjeuner et d’un temps calme

 Garderie du soir:

 Activités structurées et spécifiques (langues, activités artistiques, activités culturelles, …)

 Plus de temps pour les devoirs

 Centre de loisirs:

 Réservation à la demi-journée avec/sans repas

 Activités structurées et spécifiques (langues, activités artistiques, activités culturelles, …)

 Coordination avec les activités du LASCAR

 Réduire le prix

 Vous trouverez en fin de présentation l’ensemble des questions remontées pour le conseil d’école et les 
réponses obtenues



Parking
Moyens de transport utilisés pour amener les 
enfants à l’école

 ¼ des répondants viennent en voiture

 Principalement pour se rendre ensuite au 
travail ou pour aller plus vite

 Le pédibus pourrait répondre à ces 2 items



Parking
Proposition d’améliorations

 L’amélioration qui ressort est la mise en 
place d’un pédibus le matin



Améliorations / Questions concernant le 
fonctionnement du parking

 Verbatim macro:

 Plus de places

 Places plus larges

 Mettre le parking coté école

 Plus de civisme des usagers

 Abri à vélo pour les adultes et les enfants coté maternelle. 

 Cheminement piéton sécurisé du parking à l'entrée de la garderie. 

 Vous trouverez en fin de présentation l’ensemble des questions remontées pour le conseil d’école 
et les réponses obtenues



Sécurité
Les points les plus à risques aux abords de l'école

 Les points qui ressortent sont:

 Améliorations des pistes cyclables

 Chemins/trottoirs trop étroits et non sécurisés

 Vitesse excessive rue de Crespières



Améliorations / Questions concernant la sécurité 
aux abords de l’école

 Verbatim macro:

 Mise en place de barrières le long de la route de Crespières

 Réduire la vitesse et signaler les zones enfants/vélo

 Sécurisation des trajets : trottoirs, passage piéton

 Mise en place de pistes cyclables

 Réparation des locaux au sein de l’école

 Vous trouverez en fin de présentation l’ensemble des questions remontées pour le conseil d’école 
et les réponses obtenues



Questions / Réponses 
Conseil d’école 
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